

ABSTRAK

Annisa' Maulidya Inayah, 1820210051, Pelaksanaan Program Sustainable Development Goals (SDGs) melalui Program Keluarga Harapan dalam Meningkatkan Kesejahteraan di Dinas Sosial Kabupaten Kudus.

Pelaksanaan PKH dalam Dinas Sosial diikuti oleh masyarakat yang telah didata, dalam kegiatan PKH bertujuan untuk memberikan kemudahan pelayanan pemerintah dari segi Kesehatan, pendidikan dan kehidupan yang layak. Pelaksanaan PKH dipantau melalui kerjasama berbagai pihak, seperti sekolah, portiandu atau dinas kesehatan masyarakat. Dengan demikian, penulis merumuskan tiga rumusan masalah. Yaitu: 1) Seberapa tepat implementasi program Sustainable Development Goals (SDGs) melalui Program Keluarga Harapan untuk Meningkatkan Kesejahteraan di Dinas Sosial Kabupaten Kudus? 2) Apa yang melatarbelakangi sebuah keluarga ikut dalam Program Keluarga Harapan?, 3) Apakah kegiatan yang diikuti dalam Program Keluarga Harapan dapat membantu peserta dalam mengurangi kemiskinan?.

Peneliti ini menggunakan metode kualitatif sebagai jenis penyelidikan lapangan. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer dan sekunder dengan teknik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) kesesuaian pelaksanaan PKH dengan tujuan program SDGs sudah sesuai dengan dibuktikan tujuan dari PKH yang memberikan cara pandang kepada anggota PKH tentang pemutusan rantai kemiskinan dengan didukung kemudahan pelayanan kesehatan, pendidikan, serta kesejahteraan social, 2) anggota PKH didata oleh pusat dengan kriteria yang menunjukkan bahwa sebuah keluarga berada digaris kemiskinan, 3) kegiatan PKH berisi tentang pemberian wawasan serta pengetahuan untuk meningkatkan perekonomian keluarga seperti kegiatan edukasi memulai usaha baru untuk penambahan penghasilan.

Kata kunci: SDGs, PKH, Pelayanan Kesehatan; Pendidikan; Kesejahteraan Sosial.